

安藤對馬守信正

信正と内治政策

維新史料、藤澤氏資料による
史蹟調査員 鈴木光四郎

先には外交方面から安藤 喜水(四年八月)信正は三十三
區止の事績について述べたの才の青年時代に幕府の重要な
であるが今度彼の内治政策の使節である寺社奉行監督と
寺社奉行監督について考へてみた。次いで同年十一月寺
社奉行監督に就任した。彼は幕府の政治に於けるもの
は少なく中央政府の當局者として
の業績が多いのでそれについて述べてみたいと思ふので
ある。

平健保は何處へ行く

保険料はほとんど滞納状態
職員俸給の支拂いにも支障

中健康保険組合は市民の無理解から或は理事者の努力の欠如が原因か兎も市民から嫌われの形で見れば組合費の納入もさうなる。二十一年度の保険金納入額延二十八万四千余円に對し二十二年年度の納金と云ふ懸念に對しては理事者も深く憂へて、早急な対策を講じた。その結果として、組合員もこの組合を利用し、相互扶助の精神で行くならぬ。この位の掛金は、さうして出さざると思ふ。たゞ、連立上、患者が健康の患者を別放にするとか、良い薬を呉れぬとかある。だうが、然し、市民が協力して呉れるなら、直ぐ診療所も設けられ、来るしこの點の解決も出来る。

何ともお話にならぬ 健保組合側の談

保険金と云つても、毎月百五十円から一円三十円まであり平均すれば、田舎でもさう、金持ちもさう、全市民がこの組合を利用して相互扶助の精神で行くならぬ。この位の掛金は、さうして出さざると思ふ。たゞ、連立上、患者が健康の患者を別放にするとか、良い薬を呉れぬとかある。だうが、然し、市民が協力して呉れるなら、直ぐ診療所も設けられ、来るしこの點の解決も出来る。

性病科 矢吹醫院 市市道出町 電話B 28

ある。先には馬場派が寺社奉行として公明正大な行をたてた。然しその後は元々が多かつたのである。信正が寺社奉行となるや、役人を被擧してその判決は最も公明であつて、而も公正であつたのである。彼は就任以來、勤政の精神を發揮し、注目を集めて、彼の主義を實行したのである。彼は、任職後、寺社奉行の職務を履行して、その結果、寺社奉行の地位は、極めて高まつたのである。

専門受買

衣類、洋服、貴金属、その他
鈴木商會

初競賣

ヤカー一台
七俵半

三三三

湯本町の衣類泥
石川商會

パーマネント

美容室
マイ山門下

健康のモトは

毎月一回清腸日
阿部康雄 阿部康雄 阿部康雄

阿部康雄

阿部康雄 阿部康雄 阿部康雄
阿部康雄 阿部康雄 阿部康雄